

Los equipos sanrafaelinos juegan la 2ª fecha del Torneo Regional



Este domingo se estará disputando la 2ª fecha del Torneo Regional Federal Amataur que organiza el Consejo Federal del fútbol argentino, y por la Zona 3 y 4 se estarán presentando los equipos de nuestra ciudad.

Por la Zona 3, esta tarde desde as 17 en la “Fortaleza de Cemento” el Sportivo Pedal Club estará recibiendo a Argentino de General Alvear. Marcos Campos del departamento de Malargüe será el juez principal, acompañado por Yamil Jatun y Martín Olate.

Y en este mismo grupo, la mañana tendrá los enfrentamientos entre el Sport Club Pacífico y Deportivo Bowen.

Argentino y Pedal son punteros de esta zona con 3 unidades, mientras que Pacífico y Bowen están sin puntos.

Por la Zona 4, hoy desde las 11 en el estadio "Ovidio Bernués" el Club Sportivo El Porvenir recibirá al Deportivo Malargüe. Carlos Lugea de General Alvear será el árbitro del partido, acompañado por Alexis Tudela y Pablo Seniuk también del vecino departamento.

El otro juego del grupo se vivirá en el departamento de Malargüe, el Club Huracán visitará a Vialidad Nacional a partir de las 16 horas. Matías Gomina de Rivadavia será el juez principal, Elio Rogerone y Emiliano Gómez los asistentes.

Deportivo Malargüe lidera el grupo con 3 puntos, El Porvenir y Huracán suman 1 punto y cierra Vialidad Nacional sin unidades.